

EL AYUNTAMIENTO CELEBRA LA IV GALA DEL DEPORTE

Vva. de la Cañada, 21 de sept.- La Concejalía de Deportes organiza, por cuarto año consecutivo, la Gala del Deporte. Se trata de un acto de reconocimiento a los deportistas del municipio que consiguieron quedar entre los primeros puestos en las competiciones, celebradas a nivel regional y nacional esta temporada.

La celebración, presidida por el alcalde, Luis Partida, tendrá lugar mañana viernes a partir de las 20:00 horas, en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Avda. del Polideportivo, s/n). El maestro de ceremonias será el periodista de la Cadena COPE, José M^a Alfageme.

Galardonados

Los galardonados, 41 jóvenes del municipio, recibirán como trofeo una *“espiga de oro, de plata o de bronce”* o un diploma en función del puesto obtenido en los distintos campeonatos. Las disciplinas deportivas en las que más destacan los deportistas villanovenses son, por orden: esgrima, hípica, judo, mountain bike, golf, atletismo, quad cross, tenis, padel y bike trial.

En esta edición, también serán premiados el Club de Baloncesto Villanueva de la Cañada que cumple su décimo aniversario; los agentes de Policía Local, Alberto González Vicente y Antonio Miguel Álvarez Trujillo, medallas de oro y bronce respectivamente en los Campeonatos de Europa de Policías y Bomberos así como la Agrupación de Protección Civil de Villanueva de la Cañada por su dedicación y compromiso con el mundo del Deporte.

Fecha: viernes, 22 de octubre

Hora: 20:00

Lugar: Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Avda. del Polideportivo, s/n)

